



Guillermo Güémez

Subgovernador, Banco de México

Guillermo Güémez es Subgovernador del Banco de México desde 1995, y en diciembre de 2002 fue ratificado por otro periodo de ocho años. A la fecha es también miembro de la Junta de Gobierno del Banco Latinoamericano de Exportaciones (BLADEX); de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores; de Casa de Moneda de México; y Presidente de la Fundación de Reintegración Social del Estado de México.

Antes de unirse al banco central, el Ing. Güémez fue Vicepresidente del Grupo de Embotelladoras Unidas, Presidente por México y fundador del Comité de América del Norte, así como consejero de Home Mart, S.A. de C.V.

De 1991 a 1993 fungió como Director Ejecutivo de la Coordinadora Empresarial para el Tratado de Libre Comercio México-Estados Unidos-Canadá.

En 1974 ingresa al Banco Nacional de México, S.A. (Banamex), como Gerente de Créditos Internacionales y Obtención de Recursos. Durante 1979 a 1981 fue el responsable de establecer la sucursal en Londres. De 1986 a 1990 fue fundador y Director General de Euromex Casa de Cambio y de Euroamerican Capital Corp., posteriormente, Director de Tesorería y Cambios, Director de Operaciones Internacionales, Director de Comercio Exterior y de Productos Internacionales. Asimismo, fue Consejero del Institute of International Finance, en Washington; y Presidente del Comité Ejecutivo del International Mexican Bank, Ltd., en Londres.

En 1973 fue asistente del representante de Bank of America (México).

De 1971 a 1973 trabajó como Gerente Financiero y Tesorero de Cementos Guadalajara.

De 1964 a 1971 se desempeñó en diversos puestos en la Empresa Constructora Industrial, S.A., en la construcción de las carreteras Puebla-Orizaba y México-Querétaro, así como en los aeropuertos de Guadalajara y Monterrey.

Guillermo Güémez es Ingeniero Civil graduado en la Universidad Nacional Autónoma de México y obtuvo el grado de Maestro en Ciencias de la Universidad de Stanford.